#PARAELSENADO

BARRALES Y CUEVAS VAN CON MC



SE REGISTRAN
EN LAS PRIMERAS
FÓRMULAS

MISAEL ZAVALA



PAISIB ELHERALDODE MEXICO.COM

Arropadas por el líder nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, las experredistas Sandra Cuevas, alcaldesa de la alcaldía Cuauhtémoc, y Alejandra Barrales, exlíder del PRD, recibieron hoy su registro como candidatas al Senado de la República. Al recibir sus constancias, se pusieron los tennis fosfo fosfo.

En el caso de Álejandra Barrales quedó inscrita como la primera fórmula al Senado y Sandra Cuevas se registró como segunda fórmula, ambas por la Ciudad de México.

En la sede nacional de MC, Cuevas sostuvo que los ciudadanos le han dado la confianza a los mismos de siempre, y refirió que a ella la corrieron de la alianza PAN, PRI y PRD, a pesar – dijo- de ser la segunda mejor alcaldesa de la CDMX.

"Siempre di resultados, siempre fui leal, fui honesta y me cerraron las puertas, y me corrieron por haber dicho lo que son el PAN, PRI y PRD, son amigos que se cuidan entre ellos, no les importa la ciudadanía, no les importa la gente, utilizan a la gente, utilizan a los pobres y a los que están padeciendo, se disfrazan de que son los buenos", expresó.

Al respecto, Barrales, quien fuera dirigente nacional del PRD, agradeció la confianza y puso al servicio su experiencia, su preparación y la capacidad de diálogo para llegar a un Congreso que necesita consensos. En el registro, también fue nombrado el exmorenista Gibrán Ramírez, quien competirá por una diputación federal.

Por su parte, el precandidato presidencial del partido, Jorge Álvarez Máynez, compartió en redes sociales sus logros y luchas mientras fungió como diputado federal, en donde dijo que, junto a la bancada naranja, logró el doble de vacaciones para los trabajadores, 20 licencias de paternidad, aumento del salario mínimo y becas para hijos e hijas de policías. •



